

Julia Fatton irrésistible à Couvet

COURSE À PIED

La Neuchâteloise a parcouru près de 230 km en 24 heures.

En cette période de pandémie, pendant laquelle la plupart des épreuves sont annulées, on n'est jamais aussi bien servi que par soi-même. C'est ce que se sont dit les époux Fatton (Julia et Christian) qui ont ainsi organisé ce week-end les 24 heures Freelap sur la piste d'athlétisme de Couvet.

Le but: effectuer le plus grand trajet possible sur la piste pendant 24 heures de course. A ce très difficile

exercice, c'est Julia Fatton qui a triomphé, parcourant 229,345 km. Elle a devancé de moins d'un kilomètre la redoutable Française Claire Bannwart. Christian Fatton, lui, a pris le quatrième rang scratch (196,443 km), deuxième homme derrière le Genevois Dominik Erne.

«Le plus difficile, c'est le changement de température. Samedi après-midi, il faisait chaud alors que dimanche au petit matin, cela gelait», affirme Christian Fatton.

Cette compétition hors du commun, qui a réuni 13 participants, ne devrait pas connaître une deuxième édition, précise le Néraoui. **ESA**